

Richard Brandl ist neuer CCL-Chef

Computerclub Lamer Winkel wählte eine neue Vorstandschaft

Lam. (ki) Am Samstag trafen sich die Mitglieder des Computerclubs Lamer Winkel in ihrem Clubraum im Jugendzentrum zur Jahresversammlung. Der Vorsitzende Christian Hupf gab einen kurzen Jahresbericht ab. Der CCL hatte im Berichtszeitraum unter anderem drei neue Monitore und einen neuen Computer angeschafft.

Derzeit nennt der Verein vier PCs sein Eigen. Daran können die Mitglieder neben dem Installieren und Testen von Software, dem Reparieren von Computern und dem Spielen über ein Netzwerk in diversen Schulungen fortgebildet werden.

Im vergangenen Jahr bot der CCL seinen Mitgliedern mehrere interessante Workshops an. Darunter unter anderem das Überspielen von Musik vom Plattenspieler auf den PC, die Einrichtung von Netzwerken, Einführungskurse für Windows XP, Word und Excel und eine Einführung in das Betriebssystem Linux.

Für die jugendlichen Mitglieder des Vereins fand zweimal pro Monat ein Jugendtreff im Clubraum statt. Diese Treffen wurden regelmäßig von Thomas Aschenbrenner geleitet. Zum 31. Dezember 2003 beträgt der Mitgliederstand im CCL 56 Personen. Für das laufende Jahr sind wieder regelmäßige monatliche Treffen vereinbart. Auch heuer sollen an diesen Terminen wieder diverse Workshops stattfinden. Geplant ist außerdem die



Die neue Vorstandschaft des CCL mit den beiden neuen Vorsitzenden Richard Brandl und Gerhard Kellner im Vordergrund.

Anschaffung eines neuen PCs für den Clubraum.

Für den erkrankten Kassier Alfons Multerer erstattete dessen Stellvertreter Gerhard Kellner den Kassenbericht. Die Kassenprüferinnen Maria Billig und Rosmarie Roßberger hatten die Kasse geprüft und attestierte eine einwandfreie Buchführung.

Turnusgemäß waren bei der Jahresversammlung des CCL Neuwahlen zur Vorstandschaft notwendig. Der

bisherige Vorsitzende Christian Hupf stellte sich nicht mehr zur Wiederwahl und rückte in das zweite Glied der Vorstandschaft zurück. An seiner Stelle wurde Rudolf Brandl zum neuen Vorsitzenden gewählt, sein Stellvertreter ist Gerhard Kellner. Schriftführerin bleibt Regina Brandl, Christian Hupf ist ihr neuer Stellvertreter. Im Amt des Kassiers hat sich mit der Besetzung Alfons Multerer und Alois Roßberger nur im Stellvertreterposten eine Änderung ergeben.